

**La Declaración Universal de los Derechos Humanos proclama que todas las personas nacen libres e iguales en dignidad y en derechos y que toda persona tiene todos los derechos y libertades sin ningún tipo de distinción; igualmente la Constitución Española, recoge el derecho de todos y todas a la integridad física y moral, sin que nadie pueda ser sometido a tratos inhumanos o degradantes.**

Por esa razón los niños y las niñas de 4º, leemos el siguiente manifiesto

- Todos y todas, hombres y mujeres, niños y niñas, tenemos los mismos derechos y las mismas obligaciones.
- Nuestros problemas debemos resolverlos de forma dialogada.
- El uso de la violencia es inútil y sólo lleva a más violencia.
- Debemos respetar y tolerar a las personas sin tener en cuenta su género.
- Ninguna persona es dueña de nadie ni esclava de nadie.
- No se debe utilizar la fuerza contra los más débiles.
- Los hombres no deben utilizar la fuerza contra las mujeres, niños o niñas.
- No debemos de amenazar para conseguir aquello que queremos.
- Debemos respetar a las personas en el uso de su palabra.
- Nadie tiene derecho a agredir a una mujer, todos y todas somos iguales y hacerlo es un hecho injusto.
- Todos y todas somos iguales, no se debe permitir que nadie maltrate a las mujeres, por el hecho de serlo.
- La violencia de género es una locura, los hombres no deben de creerse superiores a las mujeres, todos y todas somos iguales.
- Es intolerable cerrar los ojos ante los casos de violencia de género en casa, en la escuela o en la calle.
- Nos solidarizamos con las mujeres que sufren este tipo de maltrato, todos y todas deberíamos poner los medios necesarios para evitar que sucedieran estas desagradables acciones.
- Estos hechos son negativos, y afectan de lleno, no solo a las mujeres que lo sufren, sino a toda una sociedad de lo conoce y lo consiente.

**Para eliminar la Violencia de Género pensamos que:**

- El diálogo y el debate son el vehículo idóneo para sensibilizar a toda la sociedad sobre este grave problema.
- Que la educación debe recorrer un largo camino para formar personas en la tolerancia y el respeto.
- Que un comportamiento tolerante significa comprensión, reconocimiento, consideración y respeto ante planteamientos distintos a los nuestros.
- Para conseguir una enseñanza justa e igualitaria, es necesario reforzar la formación de toda la comunidad educativa.

A todos nos encantaría que muy pronto, un 25 de noviembre, el Día Internacional Contra la Violencia de Género, no haya nada que celebrar. Porque celebrar este día de este modo no es una fiesta, es un toque de atención para que nos demos cuenta y nos levantemos en defensa de nuestros derechos y libertades, porque las mujeres somos iguales a los hombres y nada ni nadie debe someternos.

Mientras tanto, seguiremos educándonos en la igualdad y luchando por la dignidad de las personas.

Hoy, día 25 de noviembre, día internacional para la eliminación de la violencia contra las mujeres, los niños y niñas de 4ºB, queremos manifestar nuestro compromiso para prevenir la violencia contra las mujeres en todas sus manifestaciones y combatir cualquier otro tipo de violencia verbal, física, psíquica ... amenazas, insultos, menosprecios y desvalorizaciones

1. Todas las mujeres tienen derecho a una vida libre sin abuso de poder.
2. Queremos que se respeten los derechos de las mujeres y de las niñas.
3. Nos comprometemos a:
  - Combatir el lenguaje sexista y la degradación de las mujeres.
  - Aprender a expresar las emociones de forma adecuada, evitando los insultos, agresiones, gritos.
4. Nos oponemos a todo tipo de violencia contra las mujeres, tanto física como verbal.
5. Queremos que todas las personas, hombres y mujeres, se relacionen con respeto y solidaridad, utilizando la cooperación y el diálogo.
6. A todos nos encantaría que muy pronto, el día 25 de noviembre, el Día Internacional Contra la Violencia de Género, no haya nada que celebrar. Porque celebrar este día de este modo no es una fiesta, es un toque de atención para que nos demos cuenta y nos levantemos en defensa de nuestros derechos y libertades, porque las mujeres somos iguales a los hombres y nada ni nadie debe someternos.